



Drucksachen-Nr.
0996/2009-2014

Datum:
09.05.2010

An den Bezirksvorsteher der
Bezirksvertretung Mitte

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Mitte	20.05.2010	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Aufstellung zusätzlicher Verkehrsschilder im Stadtbezirk Mitte

Text der Anfrage:

Vor ca. 1,5 Jahren hatte die Verwaltung begonnen, den „Verkehrsschilderwald“ im Stadtbezirk Mitte zu reduzieren. Hierzu wurden die Mitglieder der BZV Mitte gebeten Standorte von „überflüssigen“ Verkehrsschildern zu benennen. In der letzten Zeit wurde beobachtet, dass an verschiedenen Stellen im Stadtbezirk Mitte neue zusätzliche Verkehrsschilder (absolutes oder eingeschränktes) Halteverbot aufgestellt worden sind.

Frage:

Aus welchem Grund sind nun erneut an verschiedenen Stellen im Stadtbezirk (z. B. Johannes-Sebastian-Bach-Straße, Hagenbruchstraße etc.) Verkehrsschilder aufgestellt worden?

Zusatzfrage:

Ist dies nur punktuell geschehen oder liegt hier ein Konzept zugrunde?

Unterschrift

Gez.

Dieter Gutknecht